

# Brückenbauer treffen sich zum Jubiläum

**Altusried:** Zehn Jahre ist sie inzwischen alt, die Hängebrücke zwischen Fischers und Pfosn. Um diesen Geburtstag zu feiern, trafen sich die ehrenamtlichen Brückenbauerinnen und Brückenbauer. Bei einer gemeinsamen Begehung erinnerten sie sich an den Sommer 2007 und an die eine oder andere Anekdote: daran, dass sie meistens Glück gehabt hatten mit dem Wetter, dass fast keine Schrauben in die Iller gefallen waren oder dass die Brotzeit immer so gut geschmeckt hatte. Die Idee, an der Stelle eine Brücke zu bauen, war 2003 im Umfeld von Verkehrsverein Altusried und Gemeinde-Entwicklungsverein Altusried entstanden. Nachdem der seit Jahrzehnten bestehende Fährdienst eingestellt worden war, war der Oberallgäuer Rundwanderweg unterbrochen, was immer wieder zu Beschwerden von Wanderern geführt hatte. Geplant wurde die Brücke von Dipl.-Ing. Heribert Hartmann, der später auch den Bau leitete. Gefördert



Foto: Regionalentwicklung Oberallgäu e. V.

wurde das Projekt damals aus dem LEADER-Programm und war schon für zahlreiche LEADER-Gruppen eine Motivation, Projekte auf ähnliche Weise anzugehen. (cs)

Das Brückenbauerteam traf sich, um das 10-jährige Bestehen der Hängebrücke zu feiern. Die Ehrenamtlichen hatten im Sommer 2007 unter Leitung von Heribert Hartmann (ganz rechts) die Brücke gebaut